

紙屋小学校だより

令和元年 9月24日 発行



校長 中石正彦

さわやかな風にコスモスが揺れ、彼岸花の鮮やかな赤が秋の訪れを感じさせる候となりました。朝夕の空気はずいぶん清々しく感じられます。これから勉強にスポーツに最適な時季を迎えますね。子どもたちの躍動する姿が楽しみです。



運動会 ありがとうございます！

14日(土)の運動会には多くのご来場をいただき、まことにありがとうございました。

断続的な雨で全てのプログラムを実施できませんでしたが、保護者の皆様のお力を得て、閉会を迎えることができました。

本運動会の目的として「日頃の体育学習・学校生活の発表」「体力の向上」「係や応援を通しての責任感や協力性の育成」が挙げられていました。私は、テント内での子どもたちの行動や、十分とは言えない条件でも真剣に競技する姿勢などから十分に達成できたものと考えます。そして、大会スローガンにありました「一致団結 力を合わせ 最後まで あきらめない」子どもたちの姿も見ることができました。子どもたちも保護者、地域の皆様も心一つにがんばった運動会でした。皆様のご理解、ご協力に心から感謝いたします。



9月の紙屋っ子

宮日こども新聞に作品が掲載されました。

学園歌壇 5年 藤田 結羽

えんぴつで紙にすらすら書いていく
いくつかおぼえる いろんなことを

学園歌壇 5年 佐土原 颯

やさしくね たくさんの牛育てるよ
愛情こめて 一とう一とう

夏休み自由研究作品 銀賞受賞！！

5年 藤田 結羽

西諸県地区小学校理科の審査において銀賞に輝きました。

『全ての水の味は同じか?』という疑問から、販売されている水等について、硬水・軟水判定薬などの試薬を用いて特徴を調べました。小林市の水は残留塩素無しでおいしいとのこと。生活に立ち戻った素晴らしい研究です。

10月の主な行事予定

2日(水) 計算コンテスト

体育振興指導教員授業 6年

9日(水) 朝の読み聞かせ 3・4年

10日(木) 体育振興指導教員授業 6年

PTA家庭教育学級

11日(金) 1学期終業の日 集団下校

12日(土)～15日(火) 秋季休業

13日(日) こばやし大運動会

14日(月) 体育の日

16日(水) 2学期始業の日

身体計測・視力検査 1・2年

17日(木) 身体計測・視力検査 3・4年

18日(金) 身体計測・視力検査 5・6年

22日(火) 国民の祝日 即位礼正殿の儀

23日(水) 小中合同あいさつ運動

25日(金) 市小体連陸上大会 6年

28日(月) 就学時健診

29日(火) フリー参観日 給食試食会

学校運営協議会

30日(水) 朝の読み聞かせ 5・6年

※2日～4日 全国和牛ハイスクールサミット

10月の月目標

身の回りの整理整頓をする